
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 142/2022

Requer informações acerca da 
Estrada Ernesto de Cillo de nosso 
município.

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 

atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Quando foi o último recapeamento realizado na Estrada 

Ernesto de Cillo, promovido pela Prefeitura Municipal?

2. Além da Prefeitura, algum outro órgão, é responsável pela 

manutenção da referida estrada? Qual órgão?

3. Em relação à demarcação das faixas de trânsito (solo) na 

estrada a prefeitura é responsável?

4. Em resposta positiva ao item 3, quando a pintura de solo será 

realizada?
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6. Em caso de resposta negativa ao item 3, quem é o 

responsável? Existe alguma cobrança por parte da prefeitura para que a 

pintura de solo seja realizada? 

7. Existe algum plano/projeto para melhoria do escoamento de 

águas pluviais na estrada? 

8. Outras informações que julgar necessárias.

Justificativa

De acordo com a postagem do Portal SB Notícias 

(https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=356822069778017&id=10006350

6802249) é possível constatar problemas com a questão do escoamento das 

águas pluviais na estrada Ernesto de Cillo. Porém existem outros problemas 

estruturais e de manutenção que precisam ser resolvidos. Nos últimos anos, 

muitos motoristas perderam suas vidas na estrada, portanto é importante o 

município promover melhorias e manutenções significativas para evitar 

acidentes. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de fevereiro de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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